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“TEPJF sacará la elección de 2024”
Los recursos que se

solicitan son para

afrontar gastos extras,

advierte magistrado
ENRIQUE GÓMEZ
—nacionQeluniversal.com.mx

El Tribunal Electoral del Poder
Judicial de la Federación (TEP-
JF) atenderá todos los juicios e
impugnaciones que deriven del
proceso electoral de 2024, sin

importar que Morena y sus alia-
dos recorten el presupuesto, afir-

mó Felipe de la Mata Pizaña, ma-
gistrado de la Sala Superior.

“Yo,como funcionario judicial de
toda la vida, puedo garantizarle a la
sociedad de que el tribunal sacará
adelante la elección en cualquier
circunstancia”, comentó en entre-
vista en la Cámara de Diputados.

El magistrado acudió a presentar
su libro Violencia política contra las

mujeres por razóndegénero en lajus -
ticia electoral,y señaló que los recur-
sos que solicitó el TEPJF son para
solventar gasto operativo relaciona -
do “con las necesidades que se tie-
nen frente a la elección, para poderla
afrontar de manera adecuada”.

Dijo que en 25 años que lleva
como integrante del Tribunal
Electoral, cada tres años solicita
un aumento no real y no perma-
nente, para afrontar gastos ex-
tras derivados de la elección en
turno y siempre se autoriza.

“Durante los últimos 25 años, se
ha aumentado y no se aumenta para
siempre. Se aumenta solamente du-
rante este año, vamos a decirlo, el
año de la elección, ni siquiera todo el
año, son solamente unos meses y
para afrontar de manera contingen -
te gastos operativos. Eso es lo que se
ha hecho. Ahora pues veremos có-
mo lo hacemos”, comentó. e

 
El magistrado Felipe de la Mata dijo

que se atenderán todos los juicios.
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